Information – Coronavirus (2019-nCoV)

Liebe Spielerinnen und Spieler, liebe Funktionäre, Trainer und Offizielle,

aufgrund der derzeit vorliegenden Situation wird folgende Empfehlung ausgesprochen:

Um etwaige Ängste und Möglichkeiten einer Ansteckung zu reduzieren, wird empfohlen, dass sowohl bei allen Abläufen vor als auch nach dem Spiel auf das gewohnte "Handshake" verzichtet wird.

Sollte ein Spieler/eine Spielerin die Hand zum Handshake anbieten, so kann dies mit einer kurzen freundlichen Erklärung vermieden werden.

Weiters wird auf die erforderlichen Hygienemaßnahmen zum Schutz vor Ansteckung hingewiesen. (siehe Beiblatt)

Danke für das Verständnis,

Für weitere Fragen stehe ich gerne zur Verfügung, Werner Thury ÖTTV-Schiedsrichterreferent w.thury@oettv.org 0699 11032189